



# IGLESIA CRISTIANA EL SENDERO DE LA CRUZ

Tel. 787.764.4666 / 787.598.4666

21-diciembre-2025

DESCARGA EL BOLETÍN A TRAVÉS DE LA PÁGINA:  
[elsenderodelacruz.org](http://elsenderodelacruz.org)



## Programa Semanal

**Domingo, 21 de diciembre**  
8:00 AM / 10:00 AM / 12:00 PM / 6:00 PM  
Culto de Adoración y Ministración

10:00 AM / 12:00 PM  
Culto Ministerio de Niños

**Lunes, 22 de diciembre**  
No hay reunión

**Martes, 23 de diciembre**  
10:00 AM Culto de Fe y Milagros

**Miércoles, 24 de diciembre**  
No hay reunión

**Jueves, 25 de diciembre**  
FELIZ NAVIDAD

**Viernes, 26 de diciembre**  
No hay reunión

**Sábado, 27 de diciembre**  
6:00 AM Oración de Madrugada

**Domingo, 28 de diciembre**  
8:00 AM / 10:00 AM / 12:00 PM / 6:00 PM  
Culto de Adoración y Ministración  
Ministrando Daniel Calveti

10:00 AM / 12:00 PM  
Culto Ministerio de Niños

ES TIEMPO DE ADORAR A DIOS Y DESCANSAR EN SU PRESENCIA



# EL MENSAJE DE LA NAVIDAD ES CRISTO JESÚS

## PASTOR MAURICIO GUIDINI

Lucas 2: 28-14 “**Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigilias de la noche sobre su rebaño. Y he aquí, se les presentó un ángel del Señor, y la gloria del Señor los rodeó de resplandor; y tuvieron gran temor. Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo: que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es CRISTO el Señor. Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre. Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían: ¡Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, ¡buena voluntad para con los hombres!**”

La razón de la Navidad es Cristo Jesús. Celebremos a Jesús. No es tiempo de estar triste, desanimado, es tiempo de celebrarlo. ¿Qué es Navidad desde el punto de vista Bíblico? ¿Cuál es la revelación detrás de la Navidad? El Nacimiento de Jesús físico hace 2025 años. El existió y existirá desde antes de la fundación del Mundo y por los siglos de los siglos. Jesús en su cuerpo Él se manifestó aquí en la tierra. Vino en carne. Hace 2000 años. Jesús partió la historia. Antes de Cristo y Despues de Cristo. Cambió la historia de la humanidad.

**¿Para qué vino?** Vino para salvarnos y perdonarnos. “Y llamarás Su Nombre Jesús porque El salvará a Su Pueblo de sus pecados” Jesús significa Dios es Salvación.

I. El mensaje de la Navidad es de buenas nuevas y de gran gozo del que nació ese día. El Mensaje de la Navidad es un mensaje que Glorifica a Dios. ¿En qué sentido el Mensaje de la Navidad Glorifica a Dios? En Su fidelidad. Dios cumplió Su Palabra. Siglos esperando el cumplimiento de la Promesa. Gálatas 4:4 “Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley,” Dios cumplió Su Promesa en el cumplimiento del tiempo. En el momento indicado. Cristo nació cuando vino el cumplimiento del tiempo. Dios hace las cosas en el cumplimiento de su tiempo. Dios continúa revelando a su Hijo, pero no a los que esperaríamos. Lucas narra que el nacimiento de Jesús se les anunció a los pastores de la región.

Estos quizás eran los abastecedores de ovejas para los sacrificios en el templo, ofrecidos para el perdón de los pecados. Los ángeles invitaron a estos pastores a recibir al Cordero de Dios. Juan 1:36 “Y mirando a Jesús que andaba por allí, dijo: He aquí el Cordero de Dios.”, quien quitaría los pecados de todo el mundo para siempre.

El Mensaje de la Navidad Glorifica a Dios por su Gracia. Él dice: “Yo los amo tanto que aun en sus pecados y rebeldía les voy a salvar”. Nos acepta en nuestra condición y nos salva. Lo único que tiene que hacer es recibirla.

II. El Mensaje de la Navidad es un mensaje de Paz. Lucas 2:13-14 “**Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían: ¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!**” Cristo vino como el Príncipe de Paz. Juan 14:27 “**La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.**”

### ¿Qué clase de paz?

**1- Paz con Dios.** “Justificados pues, por la fe tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo” Al venir a Cristo El nos justifica y nos declara inocentes y santos. La única manera de tener paz con Dios es por Jesucristo.

**2- Paz con nosotros mismos.** Cristo es nuestra paz, no es como el mundo da. La única manera de tener paz es reconocer al niño que nació en Belén.

**3- Paz los unos con los otros.** Viene como resultado de tener paz con Dios y paz con nosotros mismos.

Dios sigue hablando. El mensaje es el mismo, la necesidad es la misma. El Señor es el mismo, el Amor es el mismo y la Gracia de Dios es la misma. El Mensaje es Universal Glorifica a Dios. Es un mensaje de Paz y este mensaje necesita ser divulgado. El Mensaje de la Navidad es Jesucristo, Mensaje de Amor, de Perdón, de Vida Nueva, de Rendición. Es en Cristo que la vida tiene sentido.

# EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LA NAVIDAD

## Pastora Elizabeth Guidini

Lucas 2:13-14 (RVR1960)

13 Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían:

14 !!Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!

**E**l mensaje de la Navidad es de Buenas Nuevas y de Gran Gozo del que nació ese día. Cristo es la fuente de nuestro gozo. Pablo aconsejó gloriarnos aún en la tribulación. Ya que ella produce entereza de carácter y esperanza.

En Romanos 5:3-4 NVI dice: "Y no solo en esto, sino también en nuestros sufrimientos, porque sabemos que el sufrimiento produce perseverancia; la perseverancia, entereza de carácter; la entereza de carácter, esperanza".

El gozo que Cristo nos da es único. No se trata de estar contentos por las cosas malas que nos ocurren, sino de gozarnos por los buenos propósitos de Dios al permitirlas.

### EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LA NAVIDAD

La Navidad es la celebración del momento histórico en la cual Dios vino a la tierra en la persona de Su Hijo Amado Jesús, para reconciliar consigo al hombre pecador mediante su muerte sustitutiva en la cruz.

De eso se trata la Navidad, de la obra del Dios Todopoderoso para salvar la humanidad. Pensemos en dos palabras importantes para saber en qué consiste la Navidad:

**1. Encarnación.** Significa que Dios envió a Jesucristo como un bebé, quien aun siendo Dios, nació en el mundo y creció como hombre para que pudieramos convertirnos en hijos de Dios.

En Filipenses 2:5-11 dice: "Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, 6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimo el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervó, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz. 9 Por lo cual Dios también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, 10 para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; 11 y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre".

El bebé en el pesebre es Dios en carne humana. En Juan 1:14 dice: "Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.

La Navidad es ese momento en el cual, Dios en Su Amor incondicional salió del cielo a la tierra, para que un día nosotros podamos salir de la tierra al cielo por toda la eternidad.

Jesús se hizo hombre, Dios tomó cuerpo. El Dios que tomó ese cuerpo es perfecto Dios. El cuerpo tomó ese Dios es perfecto hombre.

**2. Reconciliación** – Traer en unidad, dejar a un lado la hostilidad para tener paz y orden entre dos personas. Significa unir a dos personas que antes eran enemigos.

Gálatas 4:4 "Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envío a Su Hijo". Dios cumplió Su promesa en el cumplimiento del tiempo. Cristo nació en el momento indicado. Dios hace las cosas en el cumplimiento de Su tiempo.

Se trata de que Dios nos amó lo suficiente para nacer como un bebé, crecer como el Hijo de Dios y morir en la cruz.

Colosenses 1:18-19  
18 y el es la cabeza del cuerpo que es la iglesia, el que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la preeminencia; 19 por cuanto agrado al Padre que en el habitase toda plenitud,

El pecado nos separó de Dios. Fue del agrado del Padre reconciliarnos por medio de la sangre que Cristo derramó en la cruz del Calvario. Para presentarnos ante Su Presencia, Santos, sin mancha e irreprovisables.

Al confiar en Cristo Jesús como nuestro Salvador, recibimos la oportunidad de tener una relación personal con nuestro Padre Celestial.

Fue mediante el nacimiento de Cristo Jesús, encarnado, que fue a la cruz para pagar la deuda del pecado del mundo. El mismo pagó el precio porque nadie más podía pagarla, solo una persona sin pecado.

Esas dos palabras son esenciales para la salvación: la Encarnación y la Reconciliación. Esa es la labor de Dios, El tomó la iniciativa, El vino a nuestro encuentro.

Al pensar en la Navidad, no es todo lo que la gente ve, se trata de Dios que se hizo hombre para ser nuestro Salvador. En esto consiste la Navidad.

### ¿Cuál fue la motivación de Dios?

**1- Nuestra condición incapaz de salvarnos.** Nunca nadie a sido salvo porque sea bueno.

Efesios 2:8-9 **Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se glorie.**

**2- Su amor incondicional por nosotros.** La motivación de Dios para reconciliarnos con El es su comprensión de nuestra condición desvalida. Nos quería como sus hijos para ser salvos, escribir nuestro nombre en el libro de la vida y anticipar nuestra llegada al cielo un día.

Éramos enemigos, separados de Dios, ya no es así. ¿Qué cambió eso? Dios nos reconcilió.

La Navidad todo se trata de Jesús. Se trata del proceso de reconciliación, perdón, redención y justificación del Dios Todopoderoso.

- Nos redimió- Nos compró
- Nos justificó - Declaró que ya no somos culpables. El pagó el precio.
- Nos declaró santificados- Nos apartó y ahora en nuestro diario vivir dependemos de El para una vida consagrada.

Ese es el significado de la Navidad: Dios en su amor, eligió venir a la tierra y pagar la penalidad suprema por el pecado. Muerte por crucifixión con la cual hizo posible que el hombre pecador tuviera una relación personal con El; mediante la fe en la muerte de Su Hijo.

El mensaje de la Navidad es un mensaje que glorifica a Dios. ¿En qué sentido el mensaje de la Navidad glorifica a Dios? Glorifica a Dios en Su Fidelidad. Dios cumplió Su palabra y eso le glorifica. El pueblo de Israel estuvo siglos esperando el cumplimiento de la promesa.

El mensaje de Navidad es un mensaje de Esperanza. Glorifica a Dios por Su fidelidad y por Su gracia. No fue porque vio algo bueno en nosotros. Dios nos salva por Su gracia. El dice: "Yo los amo tanto que aún en su pecado y rebeldía los voy a salvar". Nos salva por Su gracia por medio de la fe en Cristo Jesús. Por eso El vino para pagar la deuda del pecado.

El mensaje de la Navidad es un mensaje de Paz. En Lucas 2:13-14 dice: "Y repentinamente apareció con el ángel una multitud de las huestes celestiales, que alababan a Dios, y decían: 14 !!Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!".

Cristo vino como el Príncipe de Paz. El es el dador de la paz. ¿Qué clase de paz? Paz con Dios. En Romanos 5:1 dice: "**Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo...**".

Antes de venir al Señor, éramos enemigos, destituidos de la gloria de Dios, separados de Dios.

Al venir a Cristo, nos justifica y Él nos declara inocentes, santos. Al creer en El y recibirlle, El nos recibe como Su hijo. La única manera de tener paz con Dios es por Jesucristo recibiéndole como Salvador. Además de paz, es paz con nosotros mismos.

En Juan 14:27 dice: "**La paz os dejo, mi paz os doy, no como el mundo la da Yo os la doy**". Cristo es nuestra paz. No es como la paz que el mundo da. El mundo quiere paz para vivir a su manera. En este mundo lleno de confusión, tenemos la paz que Cristo nos da.

La única manera de tener paz es reconociendo al niño que nació en Belén. Paz con Dios. Paz con nosotros mismos. Paz unos con otros. Viene como resultado de tener paz con Dios y paz con nosotros mismos. No puede haber paz sin el Príncipe de Paz. La paz es ausencia de confusión, pero una preciosa relación con Dios.

El mensaje de la Navidad es un mensaje que hay que divulgar. En Lucas 2:15 dice: "**Sucedio que cuando los ángeles se fueron de ellos al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: Pasemos, pues, hasta Belén, y veamos esto que ha sucedido, y que el Señor nos ha manifestado**". Hallaron todo como el ángel les dijo.

¿Qué hicieron después de esto? Lucas 2:17: "**Y al verlo, dieron a conocer lo que se les había dicho acerca del niño**". Los pastores divulgaron por todas partes contando lo que habían visto y oído. Dios había cumplido Su Palabra, por tanto, tenían que divulgarla.

Dios sigue hablando, el mensaje es el mismo y la necesidad es la misma. El Señor es el mismo, el amor y la gracia de Dios es la misma. El mensaje es universal, glorifica a Dios, es un mensaje de paz y este mensaje necesita ser divulgado. Debemos divulgar el mensaje de salvación.

El mensaje de Navidad es Jesucristo. Es un mensaje de amor, de perdón, de vida nueva y redención. Los pastores divulgaron el mensaje, pero otros solo se maravillaron y no tuvieron tiempo para las cosas de Dios. Es en Cristo que la vida tiene sentido.

La encarnación de Cristo hizo que la redención llegara a su punto culminante. Según el Profeta Isaías, ese recién nacido, el Unigenito de Dios, concebido en el vientre de María, era "Emanuel" que traducido es "Dios con nosotros".

Mateo 1:23 **He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, Y llamarás su nombre Emanuel, m que traducido es: Dios con nosotros.**

Dios está con usted. Tan abrumador es el deseo de Dios de estar con usted, que envió a Su Hijo a la tierra para vivir, morir y volver a vivir en beneficio de usted.

El Espíritu Santo ha establecido Su residencia en usted. Dios siempre está con nosotros porque El dijo: "No te dejaré ni te desampararé". Esta es una garantía de parte de Aquel que cumple fielmente sus promesas.

Quizás nos sintamos desamparados, con necesidades que no han sido satisfechas y heridas profundas, pero Dios está con nosotros supliendo toda necesidad y sanando toda herida emocional.

Quiere decir que tenemos la ayuda de Dios. "**De manera que podemos decir confiadamente El Señor es mi Ayudador, no temere**". Hebreos 13:6

No luchamos solos. Dios está con nosotros con el fin de auxiliarnos en todas las maneras posibles. La ayuda de Dios es Su Amor dirigido a nosotros, Su Providencia que hace que todas las cosas obren para bien. El temor y la ansiedad se marchitan ante la Presencia de Cristo.

Dios está con nosotros, es posible debido a que Isaías 7:14 "**Por tanto, el Señor mismo, os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel**".

Un bebé divino respiró su primer halito por nosotros en un pesebre de madera, a fin de expirar en una cruz de madera y llegar a ser nuestro amigo, compañero, ayudador y salvador.

✉ ESCRÍBENOS:  
elsendero@elsenderopr.net

CONTÁCTANOS  
787.764.4666 / 787.598.4666



## ESTA NAVIDAD EN SENDERO

- ★ VIERNES 12 Y DOMINGO 14 DE DICIEMBRE  
Musical Jesús Nació En San Juan
- ★ DOMINGO 14 DE DICIEMBRE  
Servicio de Adoración y Ministración  
Hora: 8am, 10am, 12pm  
6pm • Musical Jesús Nació En San Juan
- ★ DOMINGO 21 DE DICIEMBRE  
Servicio de Adoración y Ministración  
Hora: 8am, 10am, 12pm y 6pm
- ★ DOMINGO 28 DE DICIEMBRE  
Servicio de Adoración y Ministración  
Hora: 8am, 10am, 12pm y 6pm  
Ministrando: Daniel Calveti

- ★ CULTO DE DESPEDIDA DE AÑO  
Miércoles 31 de diciembre  
Hora: 9:00pm  
En la adoración:  
Grupo Regeneración  
y el Ministerio  
de Artes



CULTO DE  
**MILAGROS & FE** Con la Pastora  
Elizabeth Guidini

TODOS LOS  
MARTES • 10AM

VISITA  
[www.elsenderodelacruz.org](http://www.elsenderodelacruz.org)



**TIEMPOS DE ORACIÓN**  
JUEVES 25 Y VIERNES 26  
DE DICIEMBRE • 3PM  
TRANSMISIÓN POR **Facebook LIVE**

